

2017年 入社式開催

4月3日(月)、6名の新入社員を迎え入社式が行われました。
ケイテック、第12期生となります。

【 2017年4月3日 入社式 参列者記念撮影（集合） 】



【 初入社：本社エントランス前にて 】



【 杉木技術顧問 特別講演 】



4月3日新横浜本社に初入社した新入社員6名、各々の想いを胸に入社式に臨みました。中でも今回の入社式では当社の杉木技術顧問より新入社員に向けてご自身の研究・開発経験を交えながら、研究・開発～特許に至る講演を頂いた際は、「ちょっと難しいなあ」の表情とキラキラ輝く目つきを混在させながら聞き入る場面もあり、初々しさをのぞかせました。杉木顧問の講演は『特許の種類と有効性』、『特許の実用性確認』、『改良特許の地道な努力』、『特許侵害について検証の難しさ』などご本人の苦労話を前提に、ユーモアを交えながらのこれから社会人となる面々に大きなエールとなりました。

【 高橋社長からお祝いの挨拶 】



【 新入社員から誓いの言葉 】



高橋社長からは、昨今の世界経済は米国や韓国など政治的サプライズはあるものの明るい話題がほとんどなく、先行きは不確実な連続の感を極めていている。日本も大手企業を取り巻く経営環境は大きく変わろうとしており、まさに我々中小企業が差異化し「キラキラ輝く中小企業」が目指せる環境である。新入社員には変化への適応や内向き志向を打破する姿勢が期待されている。ただ、何のためにこの会社に入社したのか、ここで何を成し遂げたいのか、そしてあらたな人生をここでスタートさせる以上、自分の想いを現実にしていく気概が必要となる。是非、面白い仕事をして、最高の人生になるような会社生活をこのケイテックで送ってほしいとの激励の言葉が新入社員に贈られました。

新入社員代表者からは『昨年本社を移転し大きな転換期を迎える中で、我々新入社員も目標達成の為に、夢を抱きながら日々全身全霊で行動し取り組みます』と力強い誓いの言葉で決意を表明し入社式を締めくくりました。

新入社員の皆さん、これからケイテックの将来を担う人材として、様々な事に創造力とバイタリティを持ってチャレンジし、大きく羽ばたいてください。
これからの活躍を期待しています。